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Wie gendert man akademische Grade? 

 
Beispiele: 
 

männliche Form weibliche Form 

ausgeschrieben abgekürzt ausgeschrieben abgekürzt 

 
Magister 

 

 
Mag. 

 
Magistra 

 
Mag.a 

 
Doktor 

 

 
Dr. 

 
Doktorin 

 
Dr.in 

 
Diplomingenieur 

 

 
DI 

 
Diplomingenieurin 

 
DIin 

 
Professor 

 

 
Prof. 

 
Professorin 

 
Prof.in 

 

                      

Wenn Sie eine Frau sind und einen akademischen Grad besitzen, können Sie selbst ent-
scheiden, ob Sie den Titel mit oder ohne geschlechtsspezifischen Zusatz führen. 
 
Wenn Sie eine Frau ansprechen oder anschreiben, die einen akademischen Grad besitzt, 
liegt es ebenfalls an Ihnen, ob Sie den Titel gendern oder nicht. In manchen Unternehmen 
gehört das Gendern der Titel jedoch zur Firmenkultur. In diesem Fall müssen Sie sich natür-
lich an die unternehmensinterne Regelung halten. 
 
Falls Sie den Magister-, Doktor- oder Professorentitel gendern, vergessen Sie bei der abge-
kürzten Form des Titels bitte nicht auf den Punkt: Mag.a / Dr.in / Prof.in Manchmal ist das 
Hochstellen von Buchstaben nur schwer möglich, etwa bei E-Mails oder auf Webseiten. In 
diesen Fällen können Sie auf das Hochstellen des „in“ verzichten, nicht aber auf den Punkt. 
 
Englische Titel (wie zum Beispiel M.A. für „Master“) werden nicht gegendert. 
 
 

 


